

Se producen por la inflamación, infección o acumulación de material sebáceo en las glándulas de los párpados.

Dependiendo de las glándulas afectadas y del proceso infeccioso pueden presentarse con signos de inflamación y dolor como en el orzuelo o ya en forma crónica como el chalazión. Pueden ser muy dolorosos y molestos.

Estéticamente lucen inaceptables. El tratamiento consiste en antibióticos y calor local. Debe evaluarse las posibles causas que la están originado ([defectos de la vista](#), [blefaritis](#) o [alergias](#)).

Si el proceso se hace crónico y se encuentra en forma de masa indurada quística puede ser operado para drenar su contenido.

## Imágenes de Orzuelos



Niño con orzuelo - Inflamación - Oftalmología pediátrica - Dr. Alvaro Sanabria



Niño con orzuelo - Inflamación - Oftalmología pediátrica - Dr. Alvaro Sanabria

## Imágenes de Chalazión



Niño con Chalazión - Oftalmología pediátrica - Dr. Alvaro Sanabria



Niño con Chalazión - Oftalmología pediátrica - Dr. Alvaro Sanabria



Niño con Chalazión - Oftalmología pediátrica - Dr. Alvaro Sanabria

## **Vídeo de Orzuelos y Chalazión**

[https://oftalmologiapediatrica.com.ve/wp-content/uploads/2018/03/Orzuelos\\_x264.mp4](https://oftalmologiapediatrica.com.ve/wp-content/uploads/2018/03/Orzuelos_x264.mp4)